



Norma Piña aseguró que México necesita una reforma que garantice la independencia judicial

La ministra presidenta aseguró que “es un derecho del pueblo” que el poder cuente con jueces capaces y preparados

Por Ximena Ochoa



La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Piña** Hernández, aseguró que México sí necesita una reforma al Poder Judicial, pero dejó en claro que ésta debe de asegurar la independencia que requiere el Estado.

Durante un encuentro sobre los cambios jurídicos que se plantean, la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) sentenció que se debe de garantizar que las personas juzgadoras, como magistrados o jueces, tengan una buena preparación y nunca cesen de prepararse porque la justicia es “**un derecho del pueblo mexicano**”.

Asimismo, expresó que, a la par, se le tiene que garantizar a los trabajadores del Poder Judicial que al hacer su trabajo **no perderán su carrera** ni su libertad ni su vida, esto por los riesgos a los que se enfrentan cuando tienen que trabajar.

[Norma Piña aseguró que México necesita una reforma que garantice la independencia judicial - Infobae](#)